
Un nouveau juriste.

Par gregoire2121, le 10/10/2014 à 14:40

Bonjour à tous et à toutes,

Je m'appelle Grégoire j'ai 20 ans je suis actuellement en deuxième année de licence de droit 
à l'université de Dijon dans le but de devenir avocat pénaliste. J'ai décidé de sauter le pas et 
de rejoindre le forum que je visite régulièrement en effet et dans le but d'avoir des conseils 
notamment en commentaire d'arrêt de droit administratif et autre commentaire ou dissertation 
en tout genre.

Amicalement.

Par Simone Dabou, le 14/10/2014 à 03:09

Mes salutations
Je me nomme Simone Dabou,âgée de 19ans Malienne,étudiante à la FSJP(Bamako),je suis 
émerveillée d'être parmis dans l'espérance d'apprendre bien de choses avec vous. 
Je vous remercie
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